
1. FC Nürnberg e.V.olution
Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 10. Januar 2017, 22:28

Der Schalker Manager Christian Heidel zur Thematik:

Zitat 

Der e.V. ist das Beste, was uns passieren kann. Dass bei einer Ausgliederung dann
nämlich das große Geld angeflogen käme, ist ein Märchen.
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